

[Accueil](#) > [Actu](#) > [Société](#) > [Urbanisme](#)

Gard rhodanien : le cœur de village de Saint-Nazaire va être réhabilité et dynamisé

ABONNÉS 



Urbanisme, Saint-Nazaire, Bagnols-sur-Cèze

Publié le 23/11/2020 à 12:41

Deux commerces et un espace pour accueillir les ambulants sont en construction en attendant la création d'une place publique avec des parkings.

Gérald Missouri est un homme pressé et dynamique qui fourmille d'idées. Y compris pour son village de Saint-Nazaire dont il est maire depuis 2014. Il n'hésite pas à taper à toutes les portes possibles pour faire avancer les projets et pour que ses habitants en bénéficient.

Ainsi depuis début septembre, les Nazairiens peuvent compter sur la montée en débit du réseau internet. "On est entre 20 et 90 Mégaoctets, ce qui est déjà bien en attendant l'arrivée de la fibre à 100 %. On avait profité des travaux en bordure de Nationale à cause des racines des platanes pour changer les câbles et les fourreaux grâce à Orange. Pendant ce nouveau confinement avec le télétravail, les habitants sont heureux de pouvoir s'appuyer sur un service plus performant", assure l'édile de 45 ans.

L'application Panneau pocket

Très branché sur les nouvelles technologies, le maire qui avait lancé **le premier parcours jalonné de panneaux QR code** permettant de découvrir l'histoire et le patrimoine du village, a mis en place depuis lundi dernier Panneau pocket. Une application qui permet de recevoir les informations municipales directement sur son téléphone portable.

"Il faut rendre à César ce qui lui appartient, c'est Jean Roche, le maire de Saint-Pons-la-Calm qui m'a parlé de ce dispositif. Il permet de rapprocher le citoyen de l'information municipale qu'elle émane des élus ou demain des associations. C'est de la proximité, de la rapidité, de la

simplicité. Déjà 16 % des Nazairiens l'ont téléchargé. C'est un service qui s'ajoute en plus aux infos par SMS", détaille Gérald Missour.

700 000 € de travaux

Mais le gros projet de ce deuxième mandat est la construction de locaux commerciaux en bordure de la Nationale. "Nous allons faire revenir une boulangerie dans le village alors qu'il n'y en a plus depuis dix ans. Elle fera aussi pâtisserie, sandwicherie et saladerie. Il y aura la possibilité de s'y restaurer dans une salle mais aussi sur une terrasse climatisée. Nous allons également déménager le tabac presse qui proposera également les jeux et fera un peu épicerie", souligne le premier magistrat.

"On va aussi créer un espace pour des commerces ambulants. On verra si on déplace le marché du samedi mais des forains ou foodtrucks pourront s'y installer le reste de la semaine." Des travaux qui ont un coût de 700 000 € et ont été confiés à des entreprises locales, Somec à Vénéjan et Thermique du Midi à Tresques.

Un chantier qui en amènera d'autres puisqu'outre des ombrières photovoltaïques qui seront installés sur la nouvelle école, un parking de 80 places verra le jour sur un terrain stabilisé à proximité. "Il y aura là aussi des ombrières qui permettent d'alimenter une centaine de foyers. Nous réhabiliterons également la cantine pour en faire une bibliothèque médiathèque. Et nous ferons la cantine dans les locaux de l'ancienne école. Mais là, nous n'avons pas le choix, ce sera une destruction car cela nous coûterait plus cher de réhabiliter", assure celui qui travaille au musée sacré de Pont-Saint-Esprit.

Installation d'un parc solaire

Le maire de Saint-Nazaire voit encore plus loin et annonce sa volonté toujours dans le même secteur de faire une place publique. " C'est un véritable cœur de village qu'on veut recréer. Cela serait un endroit où on organiserait des festivités comme un week-end bio, une fête du vin ou un festival de scènes ouvertes" imagine-t-il. Cela dépendra néanmoins des finances et de l'installation d'un parc solaire qui pourrait permettre un autofinancement.

Car même si les idées sont nombreuses et la volonté présente, il y a une réalité économique et même Gérald Missour entend, et pour cause, ces arguments.

Gérald Missour, maire de Saint-Nazaire : "Une liberté financière"

La municipalité a été très active depuis l'élection en mars dernier.

Oui car en plus des travaux en cours et ceux prévus, on a poursuivi nos actions en faveur des plus jeunes avec d'abord Prof express lancé à la rentrée qui permet d'obtenir des cours, exercices corrigés et une aide aux devoirs par webcam ou téléphone, Nous avons distribué des livres aux maternelles et des jeux pour les primaires pour développer une conscience écologique. Les plus grands ont reçu des plantes pour les faire pousser en serre. Il faut leur faire comprendre que la nature est

importante et que pour l'aimer, il faut la protéger. Nous allons créer aussi un passage piétonnier pour que les gens du quartier ouest puissent rejoindre en sécurité le village.

On peut supposer que tous ses projets ont un coût d'autant que la commune ne roule pas sur l'or ?

Oui et je rappelle que nous remboursons encore la dette créée entre 2000 et 2010. En 2022, nous devrions avoir fini et en 2024, nous retrouverons une liberté financière.

On se doute toutefois que vous avez d'autres projets sous le coude ?

Évidemment mais je ne suis pas le seul décideur mais s'ils aboutissent, ils embelliront le village et offriront de nouveaux services aux habitants. Si j'arrive à concrétiser tous ces projets, je pense que je pourrais partir à la retraite (rires) !



FRANÇOIS RIVIER

VOIR LES COMMENTAIRES

Les tops de la semaine

 Lus

 Commentés

- 1 **Faits divers.** Juvignac : refoulé du supermarché car sans masque, il revient armé et tire sur un vigile
- 2 **Faits divers.** Confinement : attention à l'arnaque au colis par mail et SMS, des pirates se font passer pour La Poste
- 3 **Justice.** Pourquoi Jonathann Daval ne devrait pas rester 25 ans en prison
- 4 **Société.** Une propriétaire contrainte de cohabiter avec un squatteur, le cauchemar d'une Gardoise
- 5 **Reconfinement.** Commerces, bars et restaurants, déconfinement... Quelles annonces devrait faire Emmanuel Macron mardi soir

À lire aussi de Urbanisme

- 1 **Urbanisme.** Le parterre du monument des sinistrés rénové